

Montevideo, 23 de octubre de 2020.

Ante las consultas planteadas por un grupo de pacientes y frente a la información vertida en los medios de comunicación sobre la auditoría realizada, las autoridades del Fondo Nacional de Recursos desean transmitir a la opinión pública la plena tranquilidad sobre la situación financiera de la institución y la continuidad de todas las prestaciones financiadas.

Trasmitimos nuestra confianza en los funcionarios, que con profesionalismo y compromiso desempeñan funciones dentro del Fondo.

Expresamos el compromiso de mantener y fortalecer al Fondo Nacional de Recursos, ejemplo a nivel mundial, con una gestión responsable y eficiente en el manejo de los fondos públicos.

Comisión Honoraria Administradora

Fondo Nacional de Recursos